

## Senapred reportó 828 personas aisladas, más de 300 casas con daños y 88 mil clientes sin luz

El Senapred entregó un nuevo balance sobre la afectación que ha dejado el paso del sistema frontal en nuestro país.

Según consignó Radio Bio Bio, hay 828 personas aisladas y 332 viviendas con algún tipo de daño, es el saldo que de momento han dejado las lluvias en la zona centro-sur.

La mayor cantidad de viviendas con algún tipo de daño se evidencia en la Región Metropolitana, específicamente en la comuna de Lo Espejo. En este último lugar, según constató la autoridad, habrían 124 viviendas con daño menor, a raíz de anegamientos.

En tanto, en la Región del Maule, estarían concentradas la mayor cantidad de personas aisladas por las lluvias, con una cifra

de 725 personas en esa situación.

A eso se suma la cifra de casi 88 mil clientes en el país, sin suministro eléctrico.

Esto es parte de los estragos que ha dejado el sistema frontal, materializado en las cifras entregadas por la autoridad, que también alerta por una alta posibilidad de ocurrencia de remociones en masa en diferentes zonas: en las regiones de Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Ñuble, Biobío, La Araucanía y Los Ríos.

Sobre las evacuaciones ordenadas hasta ahora, el organismo señaló que se han emitido 25 alertas SAE esta jornada, 10 de ellas en la RM, 7 en Valparaíso, 5 en O'Higgins y 3 el en Biobío.

**BioBioChile**